



ALCALDE DE MOCHA SUSCRIBIRÁ CONVENIO INTERINSTITUCIONAL EN PRO DE LA EDUCACIÓN CANTONAL

BOLETÍN N²⁷⁹ DE PRENSA

Con la visión de fomentar el desarrollo educativo en el cantón, el alcalde de Mocha, Danilo Ortiz, recibió en su despacho al Coordinador Zonal 3 de Educación, Olger Mariño; al Director Distrital 18D06, John Tello; y al Director de Administración Escolar, Wilinton Lituma. La reunión tuvo como propósito articular la firma de un convenio interinstitucional que permitirá la adecuación de las unidades educativas cantonales.

Este acuerdo, que se concretará en los próximos días, busca garantizar espacios adecuados y seguros para los estudiantes de Mocha. La administración municipal reafirma así su compromiso con una educación de calidad, entendida como el eje fundamental para el desarrollo social del cantón.

El alcalde Danilo Ortiz destacó la importancia de esta actividad: “La educación es la base de un futuro próspero. Nuestro compromiso es ayudar para que los niños y jóvenes de Mocha tengan instalaciones dignas que les permitan aprender y crecer con confianza”.

Por su parte, el Coordinador Zonal 3 de Educación, Olger Mariño, resaltó el valor de la articulación institucional: “Cuando las autoridades sumamos esfuerzos, logramos resultados que impactan directamente en la vida de los estudiantes”.

La articulación interinstitucional representa un avance significativo en la consolidación de políticas públicas que priorizan la educación como ente de transformación. Con esta acción, se fortalece la cooperación entre el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal San Juan Bautista de Mocha y el Ministerio de Educación, reafirmando que el trabajo conjunto es la clave para construir una sociedad preparada para los desafíos del mañana.